



PRI de México condena bloqueo a Cuba y pide su cese inmediato



Ciudad de México, 27 sep (Prensa Latina) El Grupo Parlamentario del Partido Revolucionario Institucional (PRI) de México, condenó hoy el bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos a Cuba y pidió su cese inmediato.

El legislador Rubén Moreira, jefe de la bancada del PRI en la Cámara de diputados, y al mismo tiempo presidente del Grupo de Parlamentarios Mexicanos Amigos de Cuba, envió saludos al pueblo cubano y expresó su gran satisfacción del presidir el colectivo de amigos al cual calificó de uno de los más emblemáticos de la Cámara Baja.

Moreira dijo que, al condenar el injusto bloqueo a la isla, está expresando la gran admiración de su partido al pueblo de Cuba y que se siente muy orgulloso de los lazos de amistad que unen a ambos.

Expresó que el bloqueo es inconcebible en estos tiempos pues no permite el desarrollo de los pueblos y no lo entendemos ni lo podemos justificar jamás. Sabemos, dijo, que será nuevamente condenado por el concierto de las naciones, lo cual demuestra que el pueblo de Cuba tiene la razón.

A cada uno de los cubanos nuestra solidaridad, y decirles que no están solos y México ha demostrado que su corazón está allá en la isla, y juntos luchamos por un mundo mejor.